

## Neuvaine de travail pour intégrer les énergies de mutation

*Je vois un être très lumineux. Il a une forme humaine. C'est peut-être son aura qui est dorée, d'un doré très clair, très doux. Je ne vois pas de matière semblable à la nôtre, je vois une matière dorée et très lumineuse. Il me dit :*

Il faut absolument que vous compreniez que vous avez la capacité absolue de régénérer totalement votre organisme. »

*Je vois un être humain comme en dédoublement. Je vois son ossature. C'est curieux, j'ai l'impression que l'entité de Lumière qui est derrière lui rend son corps transparent afin que je puisse mieux voir à l'intérieur. Il me dit :*

« Son ossature est usée, mais il a la capacité de régénérer totalement tout son système osseux. Si certaines difficultés lui sont données, c'est pour qu'il travaille cette conscience et cette immense possibilité de régénérer totalement tout son squelette. »

*Je vois maintenant comme des petits nuages un peu gris qui sortent de lui et qui sont transformés, absorbés par l'être de Lumière. C'est une élimination.*

*L'être lumineux me dit :*

« Si vous n'avez pas fait le travail nécessaire afin de pouvoir intégrer le plus possible ces énergies de renaissance, il y aura des souffrances dans votre corps. »

*Je vois de nouveau cet être humain devant moi, et je vois encore ces sortes de petits nuages qui le quittent. C'est tout à fait curieux, je vois toute son ossature qui se transforme, qui se consolide, comme si, par un coup de baguette magique, il retrouvait une ossature tout à fait solide et plus jeune de vingt ou trente ans.*

*Je vois tout son système sanguin se nettoyer, se transformer. Je vois ses organes, et de ses organes sortent aussi des sortes de petites nébulosités que je ne sais pas tout à fait décrire. Ce sont comme de légères fumées un peu grises.*

*Lorsque tout cela s'en va, je vois le corps avec une grande netteté. C'est comme s'il avait été totalement nettoyé des scories, des peurs, des souffrances, des doutes, parce que tout cela forme les petites nébulosités qui s'enracinent dans la matière, dans le sang, dans les os.*

*L'Etre de Lumière me dit :*

« Si je te montre cela c'est pour que tous ceux qui écoutent ce message sachent qu'il en est de même pour eux, et que si à un moment donné ils ont une souffrance dans leur corps, cela vient de cette immense transformation.

Il est absolument impératif que chacun de vous, que tous les Travailleurs de Lumière, se connectent à leur divinité, se connectent à nous, vos Frères de Lumière, se connectent à la Source . »

*Il me dit aussi :*

« Il faut que chacun de vous, à sa mesure, dans son lieu d'habitation, travaille sur son corps pendant neuf jours dans la confiance et dans la foi, et nous l'aiderons à régénérer et à réharmoniser totalement son organisme, son corps.

Si ce travail est bien fait, au bout de neuf jours vous serez différent. Il faut que ce travail soit fait dans la confiance totale, dans l'abandon.

Si c'est possible, essayez de faire cette méditation toujours à peu près à la même heure, cela a de l'importance par rapport à nous qui vous aidons. C'est comme un rendez-vous que vous nous donnez pendant neuf jours.

Nous ne vous demandons pas de faire ce travail pendant des heures. Dix minutes suffiront. Pendant ces dix minutes, il faut que vous soyez connecté dans la confiance totale, dans la foi, dans la confiance en votre propre transformation, en votre propre transmutation, dans la confiance en l'aide immense que nous pouvons vous donner, et aussi en l'aide immense que vous pouvez vous donner vous-même, c'est-à-dire en l'aide que votre corps de Lumière peut donner à votre corps de matière.

Au bout de ces neuf jours, vous serez étonné. Chacun de vous sera étonné de sa propre transformation et également de ses capacités de perception qui se développeront beaucoup.

Pendant ces neuf jours, nous vous demandons de ne pas absorber de viande. C'est important. Nous vous demandons également de ne pas manger d'une façon trop importante, afin que votre corps soit beaucoup allégé et non trop alourdi par une nourriture qui ne convient pas à ce que nous demandons.

Dans cette époque tellement tourmentée, si vous n'avez pas la foi, si vous n'avez pas la confiance en vous et en nous, vous serez extrêmement bousculé. C'est pour cette raison que nous essayons de vous aider, avec nos moyens et les capacités de notre canal.

En chacun de vous vont naître de nouvelles possibilités. Chacun de vous sera capable d'aider son frère. Ce que vous n'avez pas compris ou peut-être pas tout à fait compris, c'est que lorsque vous vous reliez à votre divinité ou à nous, et que vous voulez vraiment aider votre frère par votre Amour, l'aide est vraiment réelle.

Vous aurez beaucoup à faire, ne serait-ce qu'à rassurer, dans des temps très proches.

Si vous allégez vos vibrations, si vous vous connectez comme nous vous l'avons dit, si vous avez confiance et foi, vous passerez au travers de ce que vous pourriez appeler mille et une misères.

Cette neuvaine vous sera demandée plusieurs fois d'ici la fin de cette année. Vous aurez le choix du moment, et partir de l'instant où vous commencerez cette neuvaine, vous devrez la continuer, sinon elle ne servira strictement à rien.

Nous vous le répétons, vous pouvez faire ce travail, ne serait-ce que pendant cinq ou dix minutes ; le plus important est d'essayer de le faire. Vous pouvez le faire le soir avant de vous endormir ou le matin avant de vous lever, le plus important est de vous relier pendant neuf jours à votre divinité et à nous. »

*(Il n'y a pas d'exercice particulier à effectuer, les guides conseillent seulement à chacun de se connecter au Soleil, à la Source, à eux, et bien sûr à sa divinité intérieure en se visualisant totalement lumineux. Les énergies, elles, agiront.)*

